
今回は、まちづくり推進協議会の必要性と今後のまちづくりの視点についてお知らせします。 

 

まちづくり推進協議会の必要性は？ 

 

 

 

 

 

 

 

  

 地域の現状を昔と比較すると以下のようになります。 

 昔（高度経済成長以前）                 今（現代） 
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戦後数十年を経た今日の現状をすぐに変えることはできませんが、地域の皆さんで課題を

共有し、活動に取り組むことにより、少しずつ変えていくことができるのではないでしょう

か？ 

 

まちづくり推進協議会ができると… 

   活動を通じて地域の皆さんが知り合う機会が増え、人間関係が親密になると考えます

ので、地域の結びつき、きずなが深まります。 

   また、今まで一緒に話をする機会がなかった、地域で活動する団体などが共通の課題

について話し合うため、増加する地域課題に対し、よりよい解決策が生まれます。 

 

 

裏面も見てね！
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まちづくり通信 き･ず･な 第２号 

現在、自治会や子ども会などの地域で活動する団体の一部に、人

間関係の希薄化を原因とした構成員の減少や、担い手の不足がおこ

り、団体が担ってきた社会的活動が十分に行えない状態が見受けら

れます。 

また、地域課題は増加傾向にあります。 

これらの現状を解決するため、まちづくり推進協議会が必要です。 

まちづくり推進協議会は

なんでいると？ 

縮 小 隣・近所、地域の

人間関係が親密 

溝掃除など 

個人主義などにより、隣・近所、地

域の人間関係が希薄化 

防犯、いじめ、孤立化、ポイ捨て・

不法投棄、非行、中心市街地の衰退

化、ペットに関する問題など 

拡 大 

質問① 



 

今後のまちづくりの視点は？ 

 

 

 

 

 

 

 

『みんなで築く市民協働のまちづくり』を基本目標

とし、おかげさま、おたがいさまの気持ちで、“私たち

の好きなまちは私たちでつくろう”を合言葉に、市民

協働による暮らしやすいまちづくりを進めます。 

  

 

 

 

市民協働でまちづくりを行うとどうなるの？ 

 

 

 

 

 

 

 

 まちづくり推進協議会では、「こんなまちになったらいいな」という「想い」を抱いている

皆さんの参加をお待ちしています。 

その「想い」を現実のものにするため、同じ「想い」をもつ方々と一緒に、地域の未来に

ついて話し合いませんか？そして、皆さんが住むまちをより暮らしやすいまち、そして個性

ある・魅力あるまちに変えていきましょう！ 

 

 

 

 

今後のまちづくりを考える上で、『市民協働』は欠かせない視

点です。市民協働とは、行政だけではなく、市民や市民活動団

体も一緒になって「まちをつくっていこうよ」というまちづく

りのための手段です。言ってみれば、市民協働とは「助け合う

こと」です。 

地域のことを最も分かっている地域の皆さんが、まちづくり

に参加し、長所の活用や課題解決に当たることは、市民ニーズ

にきめ細やかに対応できることになります。 

その結果、より暮らしやすいまちとなり、地域の皆さんの満

足も高いものになると考えます。 

まちづくりの視点は

何ね？ 

市民協働でまちづくりば 

すっと、どげんなると？ 

次号は１１月１5 日

発行予定です。 

わしは、まちば出た若っかもんが、また戻

ってきたかーち思う、まちにしたかー！ 

質問② 

質問③ 


